



Presse – Ausschnitt Altmühlbote vom 02.09.2024

Straße wird saniert

DEGERSHEIM - Das Staatliche Bauamt Ansbach erneuert ab Montag, 2. September, die Staatsstraße 2218 zwischen Degersheim und Rohrach. Im Winter hatten sich hier schwere Frostschäden gezeigt, so die Behörde. Die Fahrbahn zeige auf der gesamten Fläche Ausbrüche und müsse deshalb zwischen der Einmündung in die Kreisstraße und bis in die Ortsdurchfahrt von Rohrach erneuert werden. Beendet werden sollen die Arbeiten bis Ende September.

In einem zweiten Bauabschnitt wird der Bereich der St 2218 von Windischhausen bis zur Einmündung in die St 2216 vom Oktober bis Mitte November, abhängig von der Witterung, gebaut, heißt es weiter.

Für beide Abschnitte wird der Verkehr von Degersheim über die Kreisstraße WUG 34 nach Auernheim und über die St 2216 bis zur Einmündung der St 2218 umgeleitet. Die Kosten der knapp drei Kilometer langen Maßnahme belaufen sich auf 900.000 Euro.

INFO

Weitere Infos gibt es auch unter
<https://www.stbaan.bayern.de/strassen->